



## ÉCOLES DE BISCARROSSE BOURG

### CHALLENGE 2021 – 2022

### INTERCLASSES CM1 – CM2

Durant toute la période scolaire 2021 – 2022, 460 élèves des écoles de Biscarrosse Bourg ont pu passer le « Premier Pas Pongiste » et se sont vu remettre de la part du Club de Biscarrosse et du Comité Départemental des Landes de Tennis de Table une raquette de tennis de table. Des classes de CM1 et CM2 ont pu aussi participer à des cycles de Tennis de Table dispensés par le CD40TT.

Pour l'école Pierricq, Meyrie et Petit Prince, le club « Biscarrosse Olympique Tennis de Table » et le CD40TT, il était comme une évidence, d'organiser une grande fête de fin d'année scolaire, où tous les enfants de toutes les écoles de Biscarrosse Bourg pourraient se rencontrer.

C'est pour cela que le BOTT avec l'aide du CD40TT a organisé le lundi 13 juin 2022 « le challenge interclasse des CM1 » puis le lundi 20 juin 2022 « le challenge interclasse des CM2 » réunissant un total de 220 élèves sur 19 tables, dans la salle de l'Arcanson à Biscarrosse.

Les enfants ont pu s'amuser en faisant des rencontres sportives en eux, puis les institutrices, les instituteurs et les accompagnants ont participé entre eux faisant quelques parties en représentation de leur classe.



Le Challenge des CM1 a été remporté par la classe de CM1 de l'école Pierricq et le Challenge des CM2 a été remporté par la classe de CM2 de l'école Pierricq.

Les 2 classes sont retournées à leur école avec une coupe chacune et les 220 élèves sont tous repartis à leur école avec 2 cadeaux chacun.

Nous remercions les enfants, les institutrices, les instituteurs et les accompagnants, pour leur bonne humeur. Nous remercions aussi, Jacques Mommessin (conseiller technique national sur

la Ligue Nouvelle-Aquitaine et licencié au BOTT) et Ambre POUYET (responsable développement à la Ligue Nouvelle-Aquitaine) qui nous ont accompagnés la dernière journée, les représentants de la mairie de Biscarrosse qui sont venus nous rendre visite et les organisateurs de ces 2 journées Michel MARTIN (Agent de développement au CD40TT) et Corinne CÔME (arbitre national).

Rendez-vous à l'année prochaine, les titres seront remis en jeux...

Le BOTT & le CD40TT